

Beranda > Banyumas

Situs ini menggunakan link niat iklan Google AdSense. AdSense membuat link ini secara otomatis sehingga dapat membantu kreator mendapatkan penghasilan.

Personil Om Wawes Alami Pelecehan saat Konser di Malinau Kaltim

Jurnalists: Farikh Hariyadi

Rabu, 23 Oktober 2024 pukul 15.41

Bagikan:



Personil Om Wawes Alami Pelecehan saat Konser/Dok Om Wawes dan Icha Razzaq

🔍 [SERAYUNEWS](#) – Sebuah kejadian tak mengenakan harus salah satu personil grup musik, Om Wawes, alami saat melakukan konser di Kabupaten Malinau, Kalimantan Timur, Senin (21/10/2024) malam. [Promosi headphone terbaik](#)

Personil tersebut adalah Icha Razzaq yang merupakan **penyanyi** asal Purwokerto, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah. Kejadian tersebut merupakan tindakan pelecehan seksual yang oknum penonton lakukan di atas panggung.

Atas insiden itu, Om Wawes akhirnya buka suara. Melalui unggahan akun Instagram resminya @omwawes pada Selasa (22/10/2024), pihaknya menyesali tindakan tidak etis yang menodai keseruan keseluruhan acara tersebut.

“Senang bisa manggung di Malinau. Malinau menyenangkan. Malinau indah. Penonton Malinau seru.



Menteri PPPA: Sekolah Tidak Boleh Mengeluarkan Anak Korban Pemerkosaan

Sabtu, 15 April 2023 pukul 20.23

Tapi sayang, ada bapak bapak yang tidak etis saat diatas panggung.

We Love you Malinau semoga bisa kembali,” tulis singkat Om Wawes dalam keterangan caption.

Kronologi Personil Om Wawes Alami Pelecehan

Selanjutnya, Icha selaku korban pelecehan menjelaskan kronologi kejadian. Melalui unggahan akun TikTok pribadinya @icharazzaq_, ia menceritakan secara runtut awal mula peristiwa ini bisa terjadi.

“Jadi, seperti biasa aku dapet satu lagu yang aku nyanyiin sendiri. Nah malam ini aku nyanyi runtkad. Terus pertengahan lagu aku lihat orang-orang tamu-tamu dari panggung kehormatan itu joget-joget dan mereka menuju panggung ke tengah gitu,” buka Icha.



Bejat! Cabuli Gadis Cilik Anak Tetangga, Pria Paruh Baya di Tambak Banyumas Ini Akhirnya Diangkut Polisi

Sabtu, 08 April 2023 pukul 22.17



INVANIL

Sakit Lutut & Sendi akan Hilang jika Anda Lakukan Ini Tiap Pagi! Perhatian!

[KLIK SEKARANG >](#)

“Otomatis aku di situ, maju juga nyamperin mereka, ikut-ikut seru bareng. Pokoknya di situ aku sudah bareng sama mereka posisinya, kita joget bareng, nyanyi-nyanyi bareng. Aku kasih mic,” lanjutnya.

Sampai akhirnya ada seorang bapak-bapak yang mulai mendekati sang backing vokal Om Wawes. Icha pun menyatakan ketidaknyamanannya dari situ.

“Sampai di pertengahan lagu menuju akhir, ini tiba-tiba ada satu bapak bapak yang deketin aku. Dia joget, dia lama-lama ada di depanku. Jujur di situ aku udah mulai risih,” ujar Icha.

Merasa risih, Icha akhirnya menjauh dari tubuh pelaku. Namun, saat lagu akan berakhir, tiba-tiba masih enggan meninggalkan panggung seperti tamu kehormatan lainnya.

Tampil sebagai bintang tamu profesional, Icha beritikad baik untuk berbincang dengan sang Bapak tersebut. Ia menanyakan identitas dari orang itu.

“Bapak namanya siapa?” tanyanya.

Tiba-tiba sang oknum mendekati Icha. Kemudian, ia melayangkan sebuah pelecehan seksual.

Oknum itu mencium pipi personil Om Wawes di atas panggung. Sontak kejadian ini menarik perhatian penonton dan warganet.

Belum Ada Permintaan Maaf

Sementara itu, belum ada permintaan maaf dari pelaku yang menimbulkan traumatic pada Icha asal Purwokerto itu. Justru, anaknya yang berusaha meminta maaf kepada sang penyanyi dan ditolak mentah-mentah.

Icha berharap, pelaku yang menyampaikan secara langsung, bukan melalui perantara orang lain. Ia menegaskan, apabila hal tersebut tidak terjadi maka tugas netizen untuk menilai kejadian ini.

“Ini juga untuk memberikan efek jera untuk para pelaku pelecehan dan semoga kedepannya